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LA PERLA TAPATÍA Presentan programa 
del festival GDLuz 2025
También fueron anunciados los festejos por 
el 483 aniversario de Guadalajara

Fortalece TlajomulcoFortalece Tlajomulco
Servicios MédicosServicios Médicos
El alcalde, Gerardo Quirino, colocó la primera piedra de la que será la nueva Cruz Verde en el fraccionamiento 
Chulavista; dará atención a 120 mil personas y se invertirán 50 millones de pesos en la obra Pág. 6
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Con una inversión de 1 millón 
376 mil 818 pesos, el Consejo 
Estatal de Seguridad Pública 
que encabeza la secretaria 

ejecutiva, Lorena López Guízar, 
hizo entrega de dos vehículos todo 
terreno y 93 uniformes a la Policía 
Municipal de Chapala. 

Los 93 paquetes de uniformes 
están integrados por camisolas, 
pantalones, chamarras y botas 
tácticas, cuyo diseño y composición 
responden a las indicaciones del 
Manual de Identidad del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública, con 
la incorporación de tecnologías de 
vanguardia para confort y seguridad 
del policía. 

Se informó que los vehículos 
todoterreno serán un equipo que se 
sumará a las labores de vigilancia de la 
Policía de Chapala, que se realizan en 
condiciones geográficas complejas, 
dado que las unidades destacan por 
su versatilidad y movilidad. 

Recibe Policía de Chapala 
vehículos y uniformes 
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Los 93 paquetes de vestimenta están integrados 
por camisolas, pantalones, chamarras y botas tácticas

Las unidades cuentan tecnologías de vanguardia para confort y seguridad del policía.

Con apoyo de C5 se logró localizar a 34 
automóviles. 
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Logran recuperar 224 vehículos con reporte de robo 
Redacción/Quadratín Jalisco 

En enero 2025 se recuperaron 
224 vehículos que contaban con 
reporte de robo. Esto, con el uso 

de la infraestructura tecnológica del 
C5 Jalisco y la coordinación constante 
con autoridades de los tres órdenes de 
gobierno. 

De estos 224 vehículos, 141 
automotores se detectaron a través 

de alertas de las cámaras con sensores 
LPR, mientras que un automotor fue 
localizado a través de los sensores 
REPUVE, además, por medio del trabajo 
de videovigilancia del personal de 
monitoreo del C5 Jalisco, se localizaron 
34 automóviles más con reporte de robo. 

Además, con labores de rastreo y 
localización de vehículos robados, a 
través del sistema de radionavegación 
GPS se logró el aseguramiento de 

12 vehículos, mientras que con 
la coordinación de C5 Jalisco con 
otras dependencias se consiguió la 
recuperación de otros 36 vehículos 
adicionales; llegando al total de 224 
vehículos. 

Además de estos aseguramientos 
se consiguieron la s detenciones 
de 52 personas que viajaban en 
los automotores para deslindar 
responsabilidades. 

Cabe señalar que, Chapala ha sido 
referente en la inversión de recursos 
para la Seguridad Pública, a través 
de fondos como FORTAMUN, y fue 
la primera sede de la Academia 
de la Estrategia de Capacitación 
Itinerante para la Obtención del 
Certificado Único Policial (ECICUP), 
una estrategia mediante la cual 
se han generado avances en la 
profesionalización y certificación de 
los cuerpos de seguridad pública 
municipal de Jalisco.

1
Millón 376 mil 818 pesos se realizó 

de inversión para equipamiento
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Transparencia al estilo Jalisco 
Fue instalada una mesa para construir reforma que buscará fortalecer

el acceso a la información y protección de datos personales

Redacción/Quadratín Jalisco

Fue instalada la Mesa de 
Gobernanza Interinstitucional 
en Materia de Transparencia 
para construir una reforma en 

la materia y que buscará fortalecer el 
acceso a la información y protección 
de datos personales en el estado.

El jefe de Gabinete, Alberto Esquer 
Gutiérrez hizo un llamado a todas 
y todos los actores sociales para 
sumarse a la elaboración de esta 
reforma, destacando que la entidad 
cuenta con instituciones sólidas con 
las mejores condiciones para construir 
una iniciativa al estilo Jalisco.

“Hacer una reforma en Jalisco 
que siga protegiendo y haciendo 
valer la transparencia y el acceso 
a la información, que Jalisco siga 
demostrando que somos un estado 
libre y soberano. Que fortalecemos 
las instituciones y que hacemos valer 
los derechos de las y los jaliscienses”, 
puntualizó Esquer Gutiérrez.

La Contralora, Teresa Brito Serrano, 
señaló que este ejercicio colaborativo 
permitirá trazar la implementación 
de la reforma con la responsabilidad 
de preservar la estatura normativa 
del derecho constitucional al acceso 
a la información y la protección de 
datos personales.

“Este es un asunto que atañe a 
todos, escuchemos entonces a todas 
las voces y hagamos del ejercicio un 
insumo que le permita al Ejecutivo, 
en el orden de su competencia, la 
elaboración y la presentación al 
Congreso del Estado de la iniciativa 
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La instalación contó con la presencia de más de 100 presidentes municipales.

El objetivo de estas acciones es agilizar el 
tránsito vehicular.
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Primer operativo vial en Lázaro Cárdenas, con buenos resultados
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Bajo el esquema de prueba – 
error, asegura el gobernador de 
Jalisco Pablo Lemus Navarro que 

el operativo vial en la avenida Lázaro 
Cárdenas funcionó bien la mañana de 
este lunes, aunque será necesario hacer 
algunos ajustes.

“Está fluyendo bien el operativo, hay 
algunos puntos problemáticos, sobre 
todo porque la gente está entendiendo 
que estamos cerrando la incorporación 

a carriles centrales que nos ha causado 
algunos problemas de movilidad en 
los mismos, pero va bien el operativo 
hasta ahorita. Como yo se los he 
mencionado en distintas ocasiones, 
este tipo de operativos merecen hacer 
prueba y error, es decir, tenemos que ir 
mejorándolos día a día, ahora tenemos 
que ver cómo sale el operativo en la 
noche, pero hasta ahora los reportes 
que tenemos es que el operativo ha 
fluido bien, pero necesitamos seguir 
haciéndole adecuaciones”.

Recordó que el objetivo de estas 
acciones es agilizar el tránsito vehicular 
y reducir los tiempos de traslado en los 
carriles centrales y en sentido oriente- 
poniente.

De acuerdo con lo informado por el 
gobierno del estado a través de la 
Policía Vial, en su arranque, el 
operativo mostró resultados 
positivos, logró una 
reducción significativa 
en los tiempos de 
traslado.

todo el estado, a través de diálogos y 
co-creación en diversos espacios para 
analizar, socializar y recibir propuestas 
que tracen una ruta de implementación 
a través de esta Mesa de Gobernanza 
Interinstitucional.

La convocatoria es para especialistas, 
universidades, colegios, organizaciones 
sociales, autoridades de los diferentes 
poderes públicos, órganos autónomos, 
partidos políticos y demás interesados. 
En los próximos días se definirá la 
metodología para la realización de la 
consulta pública, que incluirá fechas y 
lugares donde se desarrollará.

“Son muchos los elementos a 
considerar en estos espacios de diálogos 
y co-creación, pero la ecuación resulta 
factible y trascendental si se quiere 
que Jalisco establezca los mejores 
estándares en transparencia y rendición 
de cuentas, a través de un ejercicio de 
gobernanza realmente colaborativo”, 
detalló.

La instalación contó con la presencia 
de más de 100 presidentes municipales, 
titulares de Unidades de Transparencia, 
Órganos Internos de Control y 
representantes de Ayuntamientos 
provenientes de las 12 regiones de 
Jalisco.

También acudieron representantes de 
universidades, cúpulas empresariales, 
sociedad civil y distintos académicos e 
investigadores que han impulsado esta 
agenda durante años.

de reformas que al tema corresponda”, 
anotó.

Brito Serrano añadió que, desde la 
Contraloría del estado, ente en el que 
recaerá la tarea de la normatividad 
en transparencia ante la desaparición 
del ITEI, ya se trabaja en conjunto con 
los Órganos Internos de Control de 

instituciones estatales y municipales, 
para la generación de conceptos que 
deberán sumarse a este gran modelo 
de gobernanza interinstitucional.

La secretaria de Planeación y 
Participación Ciudadana, Cynthia 
Cantero Pacheco, informó que se 
iniciará con una consulta pública en 
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Encenderá GdLuz 2025 
aniversario de Guadalajara

La presidenta municipal, Verónica Delgadillo explicó que serán cinco 
escenarios con 42 actividades; esperan más de un millón de visitantes 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Más de un millón y medio 
de personas esperan que 
disfruten este año el Festival 
GdLuz 2025 para celebrar 

el 483 aniversario de la fundación de 
Guadalajara, la presidenta municipal, 
Verónica Delgadillo explicó que serán 
cinco escenarios con 42 actividades 
donde la luz será la protagonista. 

“El octavo festival de GdLuz es uno de 
los más importantes del mundo. Vamos 
a esperar a más de un millón de tapatías, 
tapatíos, visitantes. Y este año ampliamos 
un día más. Así lo hizo alguna vez nuestro 
gobernador. El proyecto era de cuatro 
días, se amplió. Después había quedado 
en cuatro días. Nosotros decidimos 
también ampliarlo un día más. Y esto es 
para que más tapatías, tapatíos y turistas 
puedan disfrutar de este gran festival”. 

En la presentación, las autoridades 
involucradas explicaron que buscan 
impulsar la suma de oferta turística y 
cultural para visitantes y residentes, que 
reactive la economía en el corazón del 
municipio tapatío.  

El gobernador, Pablo Lemus Navarro, 
recordó que como presidente municipal 
le tocó la reactivación del centro 
histórico después de la construcción 
de la Línea 3 y la pandemia por Covid 
19. “Sin duda alguna, los visitantes 
disfrutarán en un ambiente familiar, 
seguro y de corresponsabilidad en la 
limpieza de nuestro Centro Histórico”. 

Y aunque el programa son cinco días 
en el Centro, los festejos se ampliarán 
con un mes de actividades culturales 
y artísticas para la capital de Jalisco, 
llevando contenidos a la mayoría de 
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El programa fue presentado por la alcaldesa y el gobernador, Pablo Lemus Navarro.

La próxima meta es generar menos residuos.
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Todo listo para segunda etapa 
de Guadalajara Limpia 
Redacción/Quadratín Jalisco

En menos de 10 días será presentado 
un balance y la siguiente etapa de la 
política pública Gdl Limpia, adelantó 

la presidenta municipal de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo García, quien 

aseguró que a dos meses y medio 
de que decidieron terminar la 

concesión de Caabsa Eagle 
el servicio de recolección 

de basura está en un 
cumplimiento del 

95 por ciento. 

“Pues estamos por arriba del 95 por 
ciento y yo les digo, pues estamos 
trabajando en nuestras capacidades al 
100 por ciento, pero tenemos un nuevo 
reto que es que las tapatías y tapatíos 
podamos reducir la producción de 
basura que tenemos todos los días, 
tenemos que tener menos residuos 
en la ciudad. Nosotros pasamos, 
recogemos en una colonia, dejamos, 
pero luego de repente sacan más 
residuos y eso complica un poquito, 
pero aun así nosotros hemos estado 
dando el servicio al 100 por ciento”. 

6 y 7 de febrero
• Gala de ópera con el coro 
municipal 
• 19 horas, Museo de la 
Ciudad

8 de febrero
• Concierto del mariachi 
juvenil Juana de Asbaje y 
Paco Padilla 
• 18 horas, Paseo Alcalde
Del 12 al 16 de febrero
 

Del 13 al 16 de febrero
• GDLuz 
• Extensión de los horarios 
de los Museos que están 
en el Centro de la Ciudad. 
Cerrarán a las 22 horas.

PROGRAMA 
ANIVERSARIO 483

barrios y colonias. 
GDLuz 2025 se realizará del 12 al 16 

de febrero e iniciará actividades cada 
día en punto de las 19 horas. Tendrá 

un recorrido de dos kilómetros desde 
la Plaza Tapatía hasta el Centro Cultural 
Cabañas conectando con shows, 
activaciones y zonas interactivas. 

Delgadillo García descartó que 
tengan que realizar un pago extra 
a Caabsa Eagle, simplemente están 

finiquitando su contrato y espera que 
solo le paguen lo que se debe a los 
trabajadores. 
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Reactivar las MiPymes, estrategia 
para jaliscienses repatriados 

El planteamiento fue presentado por las diputadas Laura Gabriela
 Cárdenas Rodríguez y Lourdes Celenia Contreras González

Uriel Morales Pérez/Quadratín

Dialogar sobre las oportunidades 
y necesidades de los jaliscienses 
que son deportados de Estados 
Unidos, es el principal objetivo 

del planteamiento: Fortaleciendo 
Jalisco: Estrategias para impulsar las 
MiPymes ante la llegada de jaliscienses 
repatriados y el contexto económico 
internacional, que presentaron las 
diputadas Laura Gabriela Cárdenas 
Rodríguez y Lourdes Celenia Contreras 
González.

Las legisladoras afirmaron que 
se requiere brindar apoyo a los 
connacionales que regresan, así como, 
ofrecerles mejores condiciones de 
vida, sobre todo ahora, que la política 
migratoria que ha impulsado el 
presidente estadounidense, Donald 
Trump, ha generado un cambio radical 
en la dinámica de familiar y laboral con 
el regreso de miles de mexicanos al país.

Por ello, se plantea realizar una 
mesa técnica interinstitucional para 
presentar propuestas que beneficien 
y fortalezcan a las micro, medianas y 
pequeñas empresas (MiPymes) que 
se verán afectadas con la repatriación 
de migrantes; se implementen 
mecanismos para facilitar la reinserción 
de los jaliscienses que retornan al 
desarrollo de la economía del Estado; 
así como, promover acciones para 
generar empleos y mejorar la captación 
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Se requiere brindar apoyo a los connacionales que regresan.

Las reservas se 
incrementaron en 42% 
respecto al 2024.
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Prefieren Puerto Vallarta para celebrar San Valentín
Redacción/Quadratín Jalisco

Puerto Vallarta se posiciona en 
los primeros lugares de las 
preferencias de búsqueda de 

estadounidenses y canadienses para 
el Día de San Valentín. Las soleadas 
costas de Puerto Vallarta son idóneas 
para una escapada romántica, razón 
por la cual, de acuerdo con el informe 
‘Principales Destinos para el Día de 
San Valentín 2025’ de Allianz Partners 
USA, los viajes para estas fechas 

están experimentando un aumento 
significativo. 

Con un sorprendente aumento 
del 42 por ciento en las reservas en 
comparación con el año pasado, este 
destino encabeza la lista nacional 
de destinos buscados por los 
estadounidense y canadiense. 

Al analizar más de 1.6 millones 
de itinerarios de vuelos de ida y 
vuelta que salen de aeropuertos de 
Estados Unidos entre el 7 y el 13 de 
febrero y regresan entre el 14 y el 18 

de febrero, el principal proveedor de 
seguros de viaje encontró que el 23 por 
ciento se aventura en el extranjero. Los 
datos también señalaron claramente 
los lugares más populares para una 
escapada romántica este año.

Para aquellos que se aventuran más 
allá de las fronteras de Estados Unidos, 
México sigue siendo la principal opción, 
con Puerto Vallarta en los primeros 
lugares, seguido de destinos como 
Londres, Punta Cana, Bahía Montego, 
París, Costa Rica y Aruba. 

de exportación extranjera.
La legisladora Cárdenas Rodríguez 

dijo que buscará que los jaliscienses 
que regresen al Estado puedan invertir 
su dinero con el objetivo de fortalecer la 

economía local y se facilite la integración 
de las familias al desarrollo estatal 
promoviendo el emprendurismo,

“Fomentando el consumo de lo hecho 
en Jalisco y brindando apoyo a quienes 

regresan a su tierra con la intención de 
trabajar los recursos que generaron 
durante su tiempo laboral en territorio 
estadounidense”.

Además, propusieron crear el 
Certificado de Repatriación Voluntaria, 
con la finalidad de reconocer la identidad 
de quienes retornan al país de manera 
voluntaria, para saber quiénes son, 
de dónde vienen y a dónde van; este 
documento, además de garantizarles 
un retorno digno, les facilitará el acceso 
a servicios y programas de apoyo en 
áreas de salud, educación, empleo, 
contar con documentos de identidad y 
ser sujetos a créditos, entre otros. 

Lo regularían las Secretaría 
de Relaciones Exteriores y la de 
Gobernación. Jalisco “es un estado de 
pequeñas y medianas empresas, un 79 
por ciento de ellas son emprendimientos, 
creemos que generando este 
mecanismo de identificación y de 
incorporación al desarrollo económico 
podemos generar la prosperidad y las 
oportunidades para ellos, pero también 
para Jalisco, de seguir siendo líder en 
generación de empleos, en captación 
de inversión directa extranjera, en 
todos los indicadores que miden el 
crecimiento del desarrollo económico 
de nuestro estado”, indicó.
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municipal recordó que será en esta 
administración cuando el Hospital 
de Especialidades del ISSSTE y el 
Nuevo Hospital Civil de Oriente, 
proyectos de desarrollo federal y 
estatal, respectivamente, permitirán 
consolidar un corredor de salud 
en beneficio de todas y todos los 
habitantes de Tlajo. 

Por su parte, la presidenta del 

DIF Tlajomulco, Bianca Sunderman 
Arriero, anunció que este organismo 
asistencial también colaborará en 
tareas de salud con dos clínicas donde 
se ofrecerá medicamentos gratuitos 
a por lo menos 20 mil familias de la 
zona. 

“Desde DIF también estamos 
preocupados por la salud de todas y 
todos, serán dos clínicas donde van 
a atender a 20 mil usuarios, donde 
también van a ser beneficiados sus 
hijos menores de 18 años, van a ser 
medicamentos gratuitos con una 
tarjeta de usuarios, donde van a 
adquirir medicamentos, odontología, 
lentes para todos los hijos y personas 
que estén en este sistema”, detalló la 
titular del DIF municipal. 

Cabe mencionar que, en la misma 
Zona Valle, la actual administración 
municipal invertirá 700 millones 
de pesos ya que se contempla la 

Fortalece gobierno de Tlajo los 
servicios médicos en Chulavista 

El alcalde colocó la 
primera piedra de

 la que será la nueva
 Cruz Verde que
 dará atención a 

120 mil personas

Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Tlajomulco a cargo 
de Gerardo Quirino Velázquez 
Chávez, invertirá 50 millones de 
pesos en la construcción de la 

nueva Unidad de Servicios Médicos 
en el fraccionamiento Chulavista. 

De esta manera, el primer edil colocó 
la primera piedra de la que será la nueva 
Cruz Verde que dará atención a 120 mil 
personas, fortaleciendo así la red de 
atención médica y dando cumplimiento 
a otra de las promesas de campaña.: 
contar con servicios de salud más cerca, 
más accesibles y de mejor calidad. 

“Hoy refrendamos este compromiso, 
esta propuesta que hicimos en 
campaña, de poder traer una Cruz Verde 
en esta zona que tanta nos hace falta, 
porque necesitamos entender que esta 
zona tiene más de 120 mil habitantes 
y que no es suficiente la Cruz Verde 
que tenemos por avenida Concepción, 
estamos rebasados y ahora con esta 
nueva Cruz Verde, vamos a seguir 
avanzando”, comentó el alcalde. 

Celso de Jesús Álvarez, director de 
Obras Públicas de Tlajo, detalló que 
la extensión será de 7 mil 160 metros 
cuadrados y contará con la siguiente 
distribución “tenemos pensado hacer 
diversos espacios, son nueve camas 
de retención, tenemos trabajo social, 
farmacia, salón de usos múltiples, 
consultorios, somatometría, 
hidratación oral, inhaloterapia, 
curaciones, salas de choque, atención 
a emergencias diversas, un consultorio 
aislado para cuando se requiera, es 
decir, está completa la Cruz Verde”. 

Además, Gerardo Quirino enfatizó 
que los servicios de emergencia son 
una obligación municipal, por lo 
que en esta administración existe el 
compromiso de fortalecer la red de 
atención inmediata, con la renovación 

de la Cruz Verde de la avenida 
Concepción y la ampliación 

de una unidad médica en 
Los Agaves, ambas con 

una inversión de 70 
millones de pesos. 

El presidente 
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Quirino da cumplimiento a la promesa de contar con servicios de salud accesibles y cercanos.

construcción de una nueva base y 
academia de la policía municipal. 

En la colocación de la primera piedra 
de lo que será la Unidad de Servicios 
Médicos en Chulavista estuvieron 
presentes: regidoras y regidores de 
la actual administración, la Síndica 
Thania Edith Morales Rodríguez; 
la Coordinadora de Cercanía y 
Corresponsabilidad Social, Patricia 
Sandoval Martínez; el Coordinador 
General de Prevención y Servicios 
de Emergencia, Miguel Alberto 
Castañeda Agüero; el Coordinador 
General de Gestión del Territorio, 
René Caro; y el Director de Salud 
Pública, Francisco Javier Guapo Ceja, 
entre otros. 

Se espera que la 
primera etapa cuente 
con una inversión 
de 37.9 millones de 
pesos y contempla 
la construcción de la 
estructura, así como 
la instalación de las 
redes hidrosanitaria, 
eléctrica y de 
herrería, entre otros 
aditamentos. 

EL DATO
La segunda etapa 
incluye la instalación 
de los sistemas de 
aire acondicionado, 
la construcción de 
vialidades, banquetas 
y estacionamiento, así 
como colocación del 
alumbrado exterior.

CHÉCALO



martes 11 de febereo de 2025

7

Ofrece De Ronda en Tlaquepaque 
eventos culturales gratuitos 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una gran variedad de 
actividades artesanales, artísticas 
y culturales durante todos los días 
de la semana, se llevará a cabo De 

Ronda en Tlaquepaque. 
  Arwin Armando Matanael Ramos 

Casas, director de Desarrollo Artesanal 
y Turístico señaló que este programa 
reúne alrededor de 28 artistas urbanos 
entre cantantes, pintores, escultores, 
mimos, grupos teatrales y folclóricos, 
los cuales son ubicados en diferentes 
puntos estratégicos de las principales 
calles del centro histórico, lo que permite 
que los visitantes puedan disfrutar de las 
diferentes expresiones culturales durante 
su recorrido por este pueblo mágico.

Refirió que otra de las atracciones con 
las que cuenta De Ronda en Tlaquepaque, 
es la presencia de artesanos que ofrecen 
a los presentes vivir la experiencia de 
trabajar el barro, donde los participantes 
con el apoyo del torno pueden crear 
sus propias piezas, las cuales podrán 
llevarse de recuerdo.

Ramos Casas explicó que todas las 
actividades “se desarrollan a lo largo 
del andador Independencia, el Jardín 
Hidalgo, plazoleta de la infancia y 
plazoleta Springfield”, así como en las 
calles intermedias que comunican al 

Centro Cultural El Refugio, al Santuario 
de Nuestra Señora de la Soledad y a la 
Parroquia de San Pedro Apóstol.

 Señaló que todos los eventos que se 
realizan son gratuitos a excepción de los 
talleres artesanales de barro, los cuales 
tiene un módico costo de recuperación.

 Finalmente dijo que este programa se 
lleva a cabo todos los días con un horario 
de lunes a jueves de 16 a 21 horas y de 
viernes a domingo de 12 a 19 horas.
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Todos los talleres que se realizan son gratuitos, excepto los talleres artesanales de barro.

La mercancía está valuada en un millón de 
pesos. 
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Frustran robo de 
tractocamión en 
Lagos de Moreno
Redacción/Quadratín Jalisco 

El robo de un tractocamión, junto 
con su carga valuada en un millón 
de pesos, fue recuperada en Lagos 

de Moreno, gracias a oficiales de la 
Fuerza de Operaciones Estratégicas de 
Protección Ciudadana (FOEP) y de la 
Policía Estatal de Caminos (PEC) de la 
Secretaría de Seguridad Jalisco 

De acuerdo con un comunicado, en un 
recorrido de vigilancia, policías recibieron 
vía radio, a través del Escudo Urbano C5 
Jalisco, un reporte que alertaba sobre un 
robo en proceso con detonaciones de 
arma de fuego en el kilómetro 19+663 
de la Autopista Lagos de Moreno – San 
Luis Potosí, unos tres kilómetros antes 
de la caseta de peaje.

De acuerdo con la parte afectada, al 
circular por la carretera, varios hombres 
presuntamente hicieron detonaciones 
a la unidad desde un vehículo particular, 
al parecer para intentar obligar que el 
pesado parara su marcha, pero el chofer 
siguió su camino y realizó el reporte a 
través del 911.

Al percatarse de la llegada de la 
columna de vigilancia de la FOEP y 
PEC, los hombres presuntamente 
armados desistieron y aceleraron su 
marcha.

Según la parte afectada, 
en la cámara frigorífica 
trasladaba alimentos 
cárnicos, cuyo valor 
ascendía a un

Hallan con bien a presidenta del DIF Villa Hidalgo 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Al confirmar que la presidenta 
del DIF de Villa Hidalgo, Brenda 
Montañez fue rescatada en un 

retén militar en Calvillo, Aguascalientes, 
el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro informó que será brindada 
seguridad al presidente municipal, 
Jaime Cruz Villalpando y a su familia por 
posibles amenazas. 

“Va a tener protección, qué bueno que 
me lo mencionen, le hemos otorgado 
una camioneta blindada desde el día 
que iniciaron los hechos y tiene escoltas 
de parte de la Secretaría de Seguridad 
del Estado que le van a ser mantenidas 
al alcalde Jaime Cruz. Yo quiero 

agradecer de verdad a la Secretaría de 
la Defensa y a la propia gobernadora 
Tere Jiménez por el trabajo conjunto y 
la colaboración”.

Lemus Navarro aclaró que quienes 
están investigando estos hechos son la 
Fiscalía de Aguascalientes y la Secretaría 
de la Defensa Nacional. 

Al confirmar que no hay personas 
detenidas por los secuestros del 
presidente municipal, su hijo, su esposa 
y algunos trabajadores, el Gobernador 
afirmó que en respeto a la autonomía 
municipal están pidiendo al alcalde 
de Villa Hidalgo que el nombramiento 
del nuevo comisario ocurra con el 
acompañamiento de autoridades 
federales y estatales. 

El programa reúne a 
28 artistas, entre ellos 

cantantes, pintores, 
escultores, mimos, 
grupos teatrales y 

folclóricos

El gobernador Pablo Lemus confirmó la 
localización de la funcionaria. 
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millón de pesos.
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Rumores apuntan a posible 
salida del Chicharito de Chivas

Desde EU, ha comenzado a sonar la posibilidad 
de que Javier Hernández regresa a la MLS

César Huerta/Quadratín Jalisco 

La victoria del domingo sobre 
Tijuana, por 2-1, fue una buena 
dosis de confianza para el proyecto 
que encabeza el español Oscar 

García como técnico de Chivas. Sin 
embargo, no todo son buenas noticias 
para el Rebaño Sagrado, que siempre 
está en el centro de una cantidad 
importante de rumores. 

Esta vez, surgen versiones sobre una 
eventual salida de Javier Hernández. 
Desde Estados Unidos, ha comenzado a 
sonar la posibilidad de que el Chicharito 
regresa a la MLS para la temporada que 
comenzará en marzo próximo. 

Se asegura que el experimentado 
centro delantero estaría buscando 
su salida del equipo, presuntamente 
molesto por la llegada de competencia 
en el puesto con la contratación de Alan 
Pulido. 

De acuerdo a fuentes consultadas al 
interior del Guadalajara, el futbolista 
no ha manifestado abiertamente una 
intención de emigrar. 

Pero la opción no podría descartarse, 
luego de que los representantes 
de Javier Hernández externaran su 
preocupación a la dirigencia sobre el rol 
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Con la llega de Pulido, Chicharito tiene más competencia. 

Las regulaciones que contemplan el motor V6 híbrido turbo de 1.6 litros han estado en vigor en 228 GP. 
F

1

Confirma Fórmula 1 
modificaciones para 2025   
Axel Sierra/Quadratín Deportes 

Desde su introducción en 2014, 
las actuales regulaciones que 
contemplan el motor V6 híbrido 

turbo de 1.6 litros han estado en 
vigor en 228 Grandes Premios y la 

temporada de 2025 será la última 
en la cual rijan al Campeonato 

Mundial FIA de Fórmula 1.  
Por 24 fines de semana 

de competencia, el 
motor híbrido 

que dejó atrás 

a los V8 de 2.4 litros normalmente 
aspirados, seguirá como el corazón 
de la categoría más importante del 
mundo.  

Un año más para el motor que logró 
el tan esperado regreso de Mercedes 
a las victorias en la Formula 1, que 
permitió que Lewis Hamilton llegara 
a siete campeonatos del mundo y 
que nos dejó ver -una vez más- el 
talento del genio Adrian Newey 
materializarse en los dominantes 
autos de Red Bull Racing.  

La actual era de Fórmula 1 ha 

que asumiría Chicharito luego de que se 
anunciara la llegada de Pulido. 

Hernández Balcázar esperaba ser el 
delantero titular de Chivas una vez que 
estuviera 100 por ciento recuperado de 
las lesiones que le han aquejado desde 
hace un año cuando decidió volver al 
Guadalajara. 

Era un tema aparentemente ya 
hablado con los españoles, tanto con 
los directores deportivos Fran Pérez y 
Juan Carlos Martínez, como el técnico 
Oscar García Junyent. 

Pero su producción cuando ha estado 
sano resulta muy pobre: apenas un gol en 
907 minutos de juego disputas durante 
21 partidos en tres torneos que lleva 
desde que regresó a Chivas. 

Alan Pulido, en cambio, fue titular en su 
primer partido de Liga MX este domingo 
y ya marcó un gol para contribuir a la 
victoria por 2-1 frente a Tijuana. 

Por lo que se le ha visto durante los 
entrenamientos, el cuerpo técnico 
que parecía al principio inclinarse 
por la jerarquía y trayectoria de Javier 
Hernández, ahora estaría más interesada 
en Alan Pulido. Chicharito quiere jugar y 
la opción de MLS siempre estará abierta 
para el delantero mexicano, que ya 
estuvo en esta Liga con Los Ángeles 
Galaxy.

sido todo un reto para los equipos 
y pilotos, pero ha dejado enormes 
emociones para los aficionados, 
así como carreras que pasarán a 

la historia. Por ello, la temporada 
del 75 aniversario de la serie será el 
justo adiós para el actual paquete 
regulatorio de la categoría.
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